



CON LA PRESENCIA DE ANTONIO CALÓ

# IMPORTANTES REUNIONES DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FATIDA

## SOLICITUD A LA CONFEDERACION DE GREMIOS INDUSTRIALES:

**INDUSTRIALES:** Este martes 15 de febrero de 2022, se concretó en la sede de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM), en Alsina 477 (CABA), una fraternal reunión entre el Secretario General, compañero **Antonio Caló** y varios integrantes del Consejo Directivo Nacional de la FATIDA, compuesto por **Héctor A. Schmidt** (Secretario General); **Pablo U. Merlo** (Secretario Adjunto); **Marcelo Alcobendas** (secretario Gremial y de Interior) y **Pedro A. Argüello** (Secretario de Prensa y Cultura). La reunión fue muy positiva y oportuna, ya que en su desarrollo se consideraron distintos aspectos que atañen a la actualidad del movimiento obrero argentino, en particular y la situación social y política en general.

El hecho más destacado y que motivó esta visita a la histórica casa de los trabajadores metalúrgicos fue la presentación formal de la FATIDA para ser parte integrante de la Confederación de Sindicatos Industriales de la República Argentina (CSIRA), cuyos máximos referentes son los compañeros Ricardo Pignanelli (SMATA) y Antonio Caló (UOM). Esta confederación la integran, además, entre otros, el Sindicato del Plástico, el Sindicato Federación Gráfica Bonaerense, la UOCRA, ASIMRA, AOMA, SOIVA, los petroleros, la Asociación Obrera Textil, el Sindicato de Trabajadores de la Industria de la Alimentación y el

gremio del tabaco, entre otros.

Este paso dado por la FATIDA fue muy resaltada por el compañero Caló, quien destacó que “con este paso, la Confederación suma a un histórico gremio industrial, uno de los primeros constituidos en la historia del movimiento obrero argentino...”.

Por su parte el compañero Schmidt dejó expresado “la satisfacción de la FATIDA de estar en esta histórica casa para concretar este paso de adhesión a la Confederación, que oportunamente fuera resuelta por los cuerpos orgánicos de la Federación de trabajadores/as gráficos/as del interior...”.

## CON EL SINDICATO GRAFICO BONAERENSE

Asimismo, en horas de la tarde, también del martes 15-2-22, sostuvimos una muy constructiva reunión en la sede del Sindicato Federación Gráfica Bonaerense, en donde fuimos recibidos por los compañeros **Héctor Amichetti**, Secretario General; **Matías Velásquez**, Secretario Adjunto; **Mario Abraham**, Secretario de Organización y **Francisco Ozemo**, Tesorero. Por la FATIDA concurrieron los compañeros **Schmidt, Merlo, Alcobendas y Argüello**.

La oportunidad –luego del análisis sobre la situación política y social de nuestro país– fue propicia para ratificarle a la conducción del sindicato gráfico más importante de la Argentina, que **nuestra relación con esa organización sindical es indestructible porque viene de la historia misma de ambas entidades, y que más allá de cuestiones que atravesamos en el pasado, hoy (y desde hace tiempo), nos unen cosas y hechos comunes, que nos obligan a transitar ese camino en unidad y lucha.**

En este sentido, el compañero Amichetti destacó que “no podemos desconocer que existen disidencias internas que vienen desde hace muchos y otras más recientes que perjudican al conjunto de los trabajadores gráficos, por lo que debemos apostar a buscar los caminos y la metodología que nos lleven a generar una agenda de trabajo, en un espacio común y participativo que contemplen la problemática que aquejan hoy a nuestros afiliados: salarios, fuentes de trabajo y la salud. Las diferencias no nos deben hacer perder de vista los objetivos comunes, para la mejor defensa de los intereses de la industria nacional en general y de los trabajadores gráficos en particular”.





1941 – 8 DE JULIO – 2021

80 años en defensa de los trabajadores gráficos del interior.

## FEDERACIÓN ARGENTINA DE TRABAJADORES DE LA IMPRENTA, DIARIOS, MEDIOS ELECTRÓNICOS, DIGITALES Y AFINES

COMUNICACIÓN INTERNA 13/2021

19/8/2021



**Paritarias:** Se acordó trabajar de manera conjunta –entre otras cuestiones–, en las futuras gestiones de ambas organizaciones en las discusiones paritarias con la FAIGA, en el marco de la unidad en la acción que es necesario volver a recorrer, como lo fue hace un tiempo, única manera de aspirar a conseguir mejores resultados ante las cámaras empresariales.

**Nueva integración:** Le informamos además sobre la reunión sostenida en la sede de la UOM con el compañero Antonio Caló, en donde le dejamos expresadas –nota mediante–, nuestra voluntad de participar dentro de la estructura orgánica de la Confederación de Gremios Industriales.

**COSITMECOS:** Asimismo, se invitó al compañero Amichetti a participar de la primera reunión del año del Consejo Directivo de la COSITMECOS, que se llevará a cabo en la sede de la

FATIDA, en la primera semana del mes de marzo, con la finalidad de allí también trabajar de manera conjunta, planteando en ese ámbito la problemática de nuestros sectores.

**Reunión con la UNI:** Por último, le hicimos presente a los directivos de la Bonaerense (y fue gustosamente aceptada) una invitación que hicieran llegar **Briceida González** (Directora Regional de UNI Américas) y **Juan Palma** (Presidente Regional de UNI Gráficos y Embalajes) para sostener un encuentro de carácter internacional en la ciudad de Buenos Aires que estará dado en el mes de abril próximo, en donde entre las tres entidades (UNI, FATIDA y el Sindicato Federación Gráfica Bonaerense) se pasará revista a las actividades de nuestra internacional y la situación de las empresas multinacionales radicadas en nuestro país.